
一般質問に登壇しまし た！定例議会

直近3年間の運転免許証の返納者数について、
岡崎警察署管内での件数は︖

令和元年： 1500件　 令和2年： 1332件　 令和3年： 1121件

Q

本市において高齢ドライバーの交通事故防止に対する取組みは︖

高齢者安全運転支援装置促進事業いわゆるペダル踏み間違い防止装置設置補助の

実施、講話型・ 体験型の高齢運転者講習を 実施し ている。

Q

運転免許証を返納したことで移動手段がなくなっても、外に出る機会を作る
ために、返納後の移動手段について本市の考え方は︖

地域住民・ 交通事業者・ 行政が役割を 分担し 、連携し て取り 組む事が必要と 考え、本年 3 月に地域公共交通計画をまと め、

地域主体による交通手段の拡充を 進めている 。

今後の進め方とし てはまず、 地域協議会を 立ち 上げ、 既存の公共交通機関を 含めた利用し やすい交通手段を まと めて

もらう 。アン ケート による ニーズ調査や具体的な 通行経路・ 料金などを 運行計画とし て取り 纏め、実証運行の開始と なる 。

次に、運行計画の見直し や利用促進に積極的に取り 組んで 頂き、本格運行の開始と なる 。

こう し て出来上がっ た地域主体による 交通手段が、運転免許証を 返納する 際の安心に繋がっ ていく こと を 期待し ている 。

Q

運転免許証の自主返納について

6 月6 月

ごあいさつ
　 盛夏の候、皆様におかれまし ては、新型コ ロ ナウイ ルス 感染症の感染状況が改善傾向に あり 、少し

ずつで はあり ま すが、以前の生活スタ イ ルに戻り つつあること を 実感すると ころ で す。

熱中症が懸念さ れるこ の時期のマ スク 着用に ついては、厚生労働省も 環境・ 屋内外の状況により マ

スク を 外すこと も 推奨し て おり ま す。各自の判断に委ねら れる 部分も あり ま すが、マスク 着用につ い

ては、モラ ルを 守っ て、着用の有無を 選択し ていく こと になると 思います。
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成年後見制度の利用状況は︖また、制度の認知度についてどの程度把握していますか︖

　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 であり 、年々増加傾向にある。

制度の認知度については、令和2年度に実施し た市民アン ケート 調査において、「 成年後見制度を 知っ ていますか」と いう 質問に対

し て、「 どのよう な 制度か知っ ている」・「 内容は知ら な いが制度の名前は聞いたこと がある」が56 .6％で、半数以上が知っ ている状

況であっ た。

Q

令和元年： 390人　 令和2年： 418人　 令和3年： 444人

成年後見支援センターではどのような業務をしているのですか︖

美合町の社会福祉センタ ー内にある 成年後見支援センタ ーは、成年後見制度や権利擁護に関する広報
業務、後見人等受任者の育成・支援に関する 業務、日常生活自立支援事業と の連携による 支援に関

する 等の業務など 多岐に渡っているが、大き なウエイト を 占める のが相談・支援業務である 。

Q

成年後見制度利用促進計画は、令和4年度から令和8年度までの計画
ですが、利用促進のためにどのような取組みを進めていきますか︖

利用促進において、成年後見支援センタ ーを 地域・ 福祉・ 司法など多様な 主体が関わる地域連携
ネットワークの中核機関とし て位置づけ、制度や相談窓口の周知に取組むとと も に相談体

制の充実を 図る。

新たな 取組みとし て、受任者調整会議を 設置し 、利用者本人に適切な後見人候補者の推薦
ができるよう 丁寧な 調整を 行っ ていく 。

後見人などの担い手を 育成する た め、法人後見や市民後見について調査・ 検討を 行う ほか、後見人

などに対する活動支援や相談への対応などにも 取組んで いく 。

Q

成年後見制度の利用促進について
認知症や知的障害などの精神疾患が原因で 、自己判断能力が低下し てし まっ た 人の財産を

保護する ために設けら れた 制度
成年後見制度と は・・・︖

● 〒444-8558 岡崎市橋目町字御茶屋1番地　   TEL.0564-31-2248

● 市議会（ 民政ク ラ ブ） 〒444-8601 岡崎市十王町2-9 　 　 　 　TEL.0564-23-6394

困り ごと やご意見・ ご要望は、 「 く ら し の相談カ ード 」 または、

「 く ら し の相談窓口」 をご活用く ださ い。

最後に

1969年　 12月2日誕生

1982年　 岡崎市立羽根小学校　 卒業

1985年　 岡崎市立南中学校　 卒業　

1988年　 愛知県立岡崎西高等学校　 卒業

1993年 立命館大学　 経済学部　 卒業

フ タ バ産業株式会社　 入社

プロフィ ール
岡崎育ち

岡崎生まれ、

Fac ebook公開中！

3月に 受け た 人間ド ッ ク の結果が思い のほかよろし く な かっ た た め、

体重を 減ら すこと を 決意！ま ずは、お 菓子など の間食を 止め、夕食の

白米に玄米を 半分混ぜても ら い、昼食を 玄米おにぎり と

春雨ス ープ にし て みたと ころ 、な んと 1ヶ 月で 3キロ 減量

成功！！問題は、こ れをどこ まで 継続で きる かで す。

た だ 、暑い季節と なる ので、夏バテし な いよう スタ ミ ナを

つけてメ リ ハリ のある 健康志向の生活をし ていき ま す。

皆様から のダイ エット の成功例を お待ちし ており ます(笑)

猛暑の折、く れぐ れも ご 自愛の上お過ごし く ださ い。
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